

Descente du Doubs 2016

Malgré un temps incertain ce dimanche matin 3 avril 2016 , les plus téméraires n'ont pas été déçus et finalement récompensés par une agréable journée ensoleillée. Les plongeurs du département ont donc ouvert la saison de plongée par la traditionnelle descente du Doubs. Cette année le GESM de Bethoncourt nous à rejoint pour participer à la fête. C'est donc quarante six plongeurs qui s'étaient donnés rendez vous pour cette descente dans une eau fraîche. Le débit du Doubs cette année étant très acceptable a permis aux plus sportifs de réaliser les 8 km en moins d'une heure. La traditionnelle fondue réunissant plus de soixante personnes a clôturé cette très belle journée sportive et conviviale.

Les beaux jours revenus, les vacances approchant, profitez des compétences des 5 clubs du Territoire qui sont à votre disposition pour des formations, des passages de niveaux de plongée en bouteille du Niveau1 au monitorat. Pour toute information pratique, rendez vous sur le site du Comité Départemental : <http://www.ffesm-codep90.fr>

